

*S'gala puji dan syukur kepada Allah SWT yang selalu mencurahkan berkah, rahmat dan hidayah-Nya setiap hari dan setiap detik. Sehingga saya masih diberi waktu dalam menyusun dan menyelesaikan proyek akhir ini. Puji syukur juga kepada Allah SWT telah memberikan Kesehatan, kelancaran dalam pengerjaan proyek ini.*

*Oleh karena itu, tidak lupa juga ucapan terimakasih kepada orangtua saya, yang tidak pernah berhenti memberi dukungan mulai dari saya menjadi miba dan hingga menjadi tingkat akhir dalam menyelesaikan proyek akhir ini. Terimakasih telah mendengarkan keluh dan kesah saya selama ini diperkuliahkan, segala suka dan duka. Dukungan doa dari ibu dan ayah sangat berharga bagi saya dalam mencapai kelancaran dan kesuksesan saya selama diperkuliahkan hingga akhirnya nanti lulus, wisuda dan mendapatkan pekerjaan sesuai dengan yang kami harapkan. Sebuah tangis perjuangan dari awal memulai perkuliahan, hingga tau bagaimana sulitnya bertahan dalam sebuah perjuangan yang sudah hampir mencapai targetnya. Saya berharap semoga orangtua saya selalu diberikan kesehatan dan umur Panjang*

*Begitu juga tidak lupa saya mengucapkan terimakasih kepada dosen-dosen dan dosen pembimbing saya yang selama ini telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat. Tanpa didikan dan pengajaran dari mereka, saya juga tidak mampu bertahan dan mendapatkan ilmu sebanyak ini terkhusus mengenai ilmu teknologi informasi komunikasi meskipun sebelumnya dari sd saya sudah dibekali ilmu dasar mengenai TIK. Untuk dosen pembimbing saya, terimakasih telah memberikan bimbingan dalam menyelesaikan tugas akhir ini sampai akhirnya saya mampu mencapai target tujuan saya selama ini. Semoga bapak/ibu dosen selalu diberi kesehatan, umur panjang, dan dimudahkan rezekinya.*

*Bukan hanya itu, saya juga berterimakasih kepada sahabat dan teman-teman seperjuangan bahkan adik tingkat yang selalu memberikan saya dukungan semangat dalam mengerjakan proyek akhir ini agar kelak apapun yang saya harapkan tercapai. Terimakasih atas motivasi, kritik, saran serta yang paling terpenting adalah doa dari kalian semua. Dengan harapan dari saya, semoga sahabat dan teman semua bisa mengejar cita-cita dan mencapai target dari harapan kalian selama ini.*